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СОЗЦНН

П Р О Ф

НЕЗАВИСИМЫЙ

союз
Вернулись в Сланцы делега-

ты второго съезда шахтеров,
состоявшегося на прошедшей
неделе в городе Донецке. В их
числе были мастер-взрывник
шахты «Ленинградская» В. М.
Лебедев, мастер-взрывник шах-

ты имени С. М. Кирова Н. Н.
Панов, горный мастер участка
№ 2 шахты № 3 В. X. Бойцов,
а также один делегат с шахты
«Кашпирекая» объединения из

Куйбышевской области. На
съезде в качестве приглашен-
ного присутствовал также

председатель профсоюзного ко-
митета объединения «Ленин-

-О-радсланец» Ю. К. Кулевский.
Предполагается в ближайшее
время провести встречи делега-

тов съезда с шахтерскими кол-
лективами объединения.

Съезд проходил несколько
дней, бурно, с многочисленны-

ми выступлениями, предложе-

ниями. Как и задумывалось, он
стал учредительным съездом

независимого профсоюза гор-

няков, о создании которого бы-
ло принято решение на съезде.
Основные усилия вновь создан-

- ный профсоюз предполагает

направить на защиту интересов

горняцких коллективов. Однако

не все на съезде безоговорочно
приняли идею разделения ны-
не существующего профсоюза.
Были выступления о том, что
в нынешнее время во всех ци-
вилизованных странах трудя-
щиеся наоборот объединяются,
чтобы лучше противостоять
предпринимателям и админист-

рации, а раздробленные проф-
союзы не могут стать сильно.<
защитой рабочих. Например,
эстонская делегация отвергла
это предложение и приняла ре-
шение, что она по возвраще-
нии не будет создавать незави-
симый профсоюз, а тем более
не будет принимать участие в
его пропаганде. Тем не менее
большинство делегатов выска-
залось за создание независимого
профсоюза и собирается на-

чать эту работу.
На съезде было свыше 800

делегатов, свыше 100 журна-
листов, присутствовали также
представители самых разных
общественных организаций и
политических партий, как из
нашей страны, так и из-за ру-
бежа. Съезд также принял не-
которые другие решения.

А. ЗИНОВЬЕВ.

© ИНТЕРВЬЮ НА АКТУАЛЬНУЮ ТЕМУ

И К БЕЗРАБОТИЦЕ
НАДО ГОТОВИТЬСЯ

.'По весьма приблизительным расчетам, в начале 1991 года

в нашем городе появится до 1.500 безработных. Это реаль-

ность, как и то, что людям, лишившимся рабочего места, не-

обходима социальная защита, ведь, сорвав человека с привыч-

ного места, можно навсегда выбить у него из-под ног почву, да

так, что он уже никогда не найдет себя. Поскольку деградация

личности в наше время — не редкость, печальных примеров

«потерявших себя» после увольнения с работы людей можно

привести десятки, сейчас нужно позаботиться о том, как по-

мочь уволенным с предприятий, из учреждений по сокраще-

нию штатов, а также молодым, получившим специальность, во-

все не необходимую современной жизни города, — всем, кто

ищет свое место в жизни, стремится проявить себя пол-

ностью, творчески, ибо без этого немыслимо нормальное че-

ловеческое существование.

Сегодня разговор об этом с начальником сланцевского

отделения центра по трудоустройству JI. В. Никитиной.

— Людмила Васильевна, кто

чаще всего к вам обращается
и удается ли помочь?

— Пока основная категория
обращающихся к нам — лица,
неоднократно нарушающие тру-

довую дисциплину, уволенные
за прогулы, те, кто длительное

время не работал, и высвобож-
денные с разных предприятий.
За три квартала этого года к
нам обратился 681 человек,

из них мы трудоустроили 367.

— Немало. А можно кон-

кретнее?

— Пожалуйста, Сланцевское
отделение трудоустроило из 96
уволившихся по собственному
желанию 51 человека, из 62

уволенных за прогулы —.18

(очевидно, что с этой катего-

рией людей работать сложнее),

из 26 высвобожденных — од-

ного, из 15 выпускников — 7,

из пяти тех, кто вообще ранее

не работал, — одного, из 9 ин-

женерно-технических работни-

(Окончание на 2-й стр.).

В ПРОИЗВОДСТВЕН-
НОМ межхозяйст-

венном объединении

«Сланцевское» состоя-

лось очередное заседание

совета, на котором об-

сужден целый ряд акту,

альных вопросов. Один

из них: «О работе адми-

нистрации и зооспециали-

стов совхоза «Сланцев-

скнй» по повышению про-

дуктивности скота».

НОВАЯ ПРОДУКЦИЯ
На сланцеперерабатывающем заводе «Сланцы» опробована

и вот уже несколько месяцев успешно работает в цехе обогаще-
ния сланца опытно-промышленная установка по производству

модификатора резины. Новая продукция — модификатор при

добавлении в резину существенно повышает ее прочность. Это
свойство используется при производстве автомобильных покры-

шек. Качество автопокрышек, если они выпущены с примене-

нием модификатора, становится намного выше. Эти покрышки,
в сравнении с обычными, способны «.пройти» больший
километраж.

Как рассказал мастер установки А. И. Вяринин, техноло-

гия для производства модификатора была разработана НИИ
сланцев г. Кохтла-Ярве. В конце 89-го года монтаж установки

был закончен и начались пусконаладочные работы. Поскольку
в проекте было очень много недостатков, в том числе и конст-

рукторских, пришлось заниматься переделками.

Переделки были существенные. Не работал смеситель,

кое-какие конвейеры. Готовится модификатор из смеси хи-

мических веществ при помощи перемешивания и последующего

растирания их в порошок. Требуется настолько большое из-

мельчение, что получаемые пылинки по своим размерам не

видны человеческому глазу. Именно при таком измельчении

они вступают в химическую реакцию, образуя модификатор.
Предложенная конструкция смесителя не работала, так как

не происходило достаточного перемешивания составных моди-

фикатора, и вещества, загруженные в смеситель, слеживались.

Поставили обыкновенную низкооборотную мешалку, и дело

пошло на лад.

Новая технология существенно отличается от тех, которые

существуют на других заводах. Там химические компоненты

растворяют, смешивают, и затем уже эту смесь выпаривают,

но при этом расходуется большое количество воды, которая

должна очищаться, а иначе будет нанесен существенный вред

экологии. Новая технология экологически безвредна, так как

в ней не используется вода, модификатор производится по

«сухому» способу.

Пришлось заниматься и другими переделками, помимо

установки нового смесителя. Но теперь она работает
нормально, вышла на максимальную мощность. Производитель-
ность ее на сегодня составляет 2,6— 2,8 тонны модификатора
в смену. Практически к работе над новой установкой были
привлечены конструкторское бюро завода, механический цех,

строители, монтажники, но основная, конечно, доля падала на

плечи операторов установки С. Кузьмина, Ю. Васильева, В. Фе-
дорова, которые занимались наладкой установки от начала и

до конца, а теперь работают на ней.

Д. ПОНОМАРЕВ.

Лидеру
просчеты не

На первый взгляд может

показаться не совсем ло-

гичным, что слушали на со-

вете не отстающее хозяйст-
во (ведь чаще всего имен-

но отстающие являются

предметом особого внима-

ния), а напротив, лидирую-

щее в районном социалисти- •

ческом соревновании. Как
станет известно чуть позже

— при обсуждении итогов

социалистического соревно-

вания животноводов района
за III квартал — именно

коллективу тружеников

ферм совхоза «Сланцев-
ский» отданы лавры победи-
теля.

Почему же оказались его

руководители «на ковре»?
Увы, как оказалось, и у ли-

деров бывают просчеты, а

лидерам, как известно, про-

счеты не прощаются, ибо на

них, да еще на животноводов

совхоза «Родина», сегодня

возлагаются большие надеж-

ды сельских и городских

жителей. Только они могут

еще поправить общее поло-

жение с производством и

сдачей молока до конца го-

да.

И вот именно они, надеж-

да и опора всего района, до-

пустили в начале стойлового
содержания дойного стада

снижение продуктивности ко-

ров. За 20 дней октября
оно составило 10 килограмм

мов молока от каждой коро-

вы (к уровню того ню пери-

ода прошлого года). Слов
нет, 10 килограммов это не

144 и не 111, на которые

отстают с начала года сов-

хозы «Аврора» и «Старо-
польский». Тем более, что

в запасе у животноводов

«Сланцевского» еще 66 ки-

лограммов (за 9 месяцев

они дали «плюс» в 76 ки-

лограммов). Однако руко-

водителей межхозяйственно-
го объединения и, в частно-

сти, зооспециалистов его, на-

сторожил тот факт, что и в

этом, передовом хозяйстве
сегодня допускается целый
ряд серьезных просчетов,

которые могут затормозить
взятый его животноводами

Животноводство:

поиск, проблемы, практика

прощаются
с . начала пятилетки курс на

ускорение. О них-то и доло-

жила совету главный зоо-

техник объединения Г. И.
Скрябикова.

— Самая большая беда в

том, что в этом хозяйстве
на переходный с летнего на

зимний период не был даже

составлен рацион кормления

скота, согласно его продук-

тивности и физиологическим
особенностям и в соответст-

вии с питательными свойст-
вами кормоц. Более того,

на большинстве ферм не

просчитана и потребность
дойного стада и молодняка

крупного рогатого скота в

кормах на стойловый пери-

од. Не ведется бригадирами
ежесуточный учет расхода

фуража, а месячный опреде-

ляется на глазок, в соответ-

ствии с товарными наклад-

ными, поступившими в бух-
галтерию. Поэтому нередко

на коров «списывается» и

то, чего они и в глаза не

видели. Намного хуже ста-

ли работать с дойным ста-

дом и сами доярки. К при-

меру, на ферме Степанов-
щина (бригадир Д. Э. Анд-
реева), когда-то славящейся
грамотной зоотехнической
работой, уже более трех

месяцев не проводились
контрольные дойки, а пото-

му многие коровы занимают

не свойственные им места.

А, возможно, все это стало

из-за бесконтрольности со

стороны зоотехнической
службы, возглавляемой А. В.
Пуховиковым. Конечно, где-

то можно понять Аркадия
Васильевича: человек он

новый, но ведь есть же у не-

го опытные помощники. Да
и бригадиры в этом хозяйст-
ве стабильные, опытные.

Словом, надо поправлять по-
ложение, пока отставание не

зашло далеко.

Но дальнейшее обсужде-
ние этого вопроса показало,

что есть определенная доля
вины в ухудшившемся поло-
жении дел в цехе животно-

водства одного из лидирую-
щих хозяйств и самого от-

дела животноводства ПМО

«Сланцевское». И тысячу

раз прав директор совхоза

Г. Ф. Лахно, упрекнув Г. и.
Скрябикову в том, что ранее

не вынесла она этот вопрос

на выездное заседание со-

вета с приглашением всех

руководителей ферм и дру.

гих специалистов. Насколько
бы больше было от него

толку, чем так просто про-

констатировать сложившую-

ся ситуацию «в четырех сте-

нах». Это тем более необ-
ходимо, если учесть, что по-

ка у нового главного зоо-

техника отношения с подчи-

ненными далеки от идеаль-

ных. Как признался сам

Аркадий Васильевич Пухо-
виков, он добр по характе-

ру, привык доверять людям,

а это, оказывается, не всег-

да на пользу. Стало быть,
надо начинать «закручивать
гайки».

А вообще это обсуждение
показало, что хорошо иметь

дело с понимающими лгодь

ми. Ни амбиций (с чем се
годня приходится сталки

ваться на каждом шагу: де

скать, «мы и сами с усами»

а вы нас учите уму-разуму)
ни выискивания глобальных
проблем, ни вымаливания

для себя поблажек. И ди-

ректор совхоза, и главный
зоотехник заверили, что

примут (и уже принимают)
все необходимые меры для
улучшения дел на фермах.
И результаты уже налицо.

Среднесуточный удой от

каждой коровы за вчераш-
ний день составил уже 8,5
килограмма, что на 600
граммов выше уровня прош-

лого года.

И сам совет извлек из
этого обсуждения хороший
урок, решив провести в пер-

вых числах ноября семинар

в одном из хозяйств, на ко-
тором показать, как надо

вести себя зооветспециали-
стам, руководителям ферм,
животноводам и всем, кто

«работает на молоко» в пе-

риод зимне-стойлового со-

держания крупного рогатого
скота, который продлится до

мая. А. БЕДОВА.
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«ЗНАМЯ ТРУДА»

И К БЕЗРАБОТИЦЕ НАДО ГОТОВИТЬСЯ
(Начало на 1-й стр.).

ков — трсшх, из отчисленных из
ПТУ, а. их было 36, 21 тру-

доустроен на предприятия го-
рода, из 98 отчисленных из

школ города — 67, из шести

пенсионеров — одного, из 28
подростков — 19, я говорю, ко-
нечно, только о тех, кто к нам

непосредственно обратился.
Почему так сложно трудо-

устроить тех, кто неоднократно

нарушал трудовую дисциплину,
думаю, ясно всем. Нашц пред-

приятия уже работают на хоз-

расчете, арендном подряде — и

они никому там не нужны, не-

надежные работники. Через ка-

ких-нибудь полгода они снова

уволятся, придут к нам за на-

правлением. Никто не хочет об-
рабатывать тунеядцев. Впо-
следствии их просто никто не

будет брать на работу.
С трудоустройством несовер-

шеннолетних дела обстоят не-

сколько лучше, мы провели

бронирование рабочих мест. На
молокозаводе, предприятиях

пассажирского и грузового ав-

тотранспорта, в районном узле

связи они работают неплохо,

но бронировать конкретные ме-

ста будет сложнее, эта гаран-

тийная форма изживает себя.
Охотно выручают молодых

фабрика «Молодость», завод

резиновых изделий, завод

«Сланцы», жаль, что некото-

рые подростки работают так

же небрежно, как и учились,

и их увольняют длинным пу-

тем — через комиссию по де-
лам несовершеннолетних.

— И Вам, Людмила Василь-
евна, приходится выслуши-

вать упреки от работников от-

дела кадров? Понимаю, сколь

это неприятно и сколь безна-
дежно, но можете ли Вы отка.

зать в помощи не оправдавшим
ожиданий, доверия? Я говорю

не только о юридической, но и

о моральной дозволенности...
— У меня есть такое право.

Иногда в бюрб обращаются лю-

ди, в течение только одного

года умудрившиеся уволиться

несколько раз за нарушения

дисциплины. Таким мы отказы-

ваем в помощи. Есть случаи

отказа подросткам, которые не

желают ни учиться, ни рабо-
тать.

— Уверена, что и в этот мо-
мент немало людей с надеждой
читают объявления «Требуют-
ся»... Рабочие каких специаль-

ностей особенно требуются на-

шим предприятиям?
— Сварщики и строители

высокой квалификации. Когда
в строительстве появились ко-

оперативы с более высокими

заработками, государственная
стройка оголилась.

— Но я правильно поняла:

новички там тоже не нужны?
— Строители принимают не-

профессионалов землекопами-

бетонщиками, но они ведь,
как правило, прогуливают и

становятся нахлебниками ква-

лифицированных рабочих.
Грузчики не очень требуются,
ведь в магазины не берут тех,
кто вернулся из ЛТП.

Цементный завод, как пра-

вило, безотказен в отношении

транспортерщиков сырьевых

мельниц. Собственно, и на каж-

дом предприятии есть та ка-

тегория труда, где процент ме-

ханизации очень низок. Туда
всегда — зеленая улица.

— А может отделение цент-

ра по трудоустройству предло-

жить приличную работу?
— Устраиваем на завод

«Сланцы» операторами тепло-

электроцентрали, на цемент-

ный — лаборантами. Не знаю,

кажутся ли вам эти места до-

стойными?
— Вполне.
— Очень престижно для нас

трудоустроить бухгалтера. У
нас Сланцы насыщены бухгал-
терами. На нашем учёте сей-
час 12 безработных из числа

выпускников бухгалтерского
отделения Сланцевского инду-

стриального техникума этого

года, которые получили сво-

бодное распределение.

ггаищу ищут экономисты,

секретари-, машинистки — это

те категории людей, трудо-

устройство которых по специ-

альности в городе почти невоз-

можно.

— Думаю, не стоит задавать

Вам и вопрос, защищен ли сей-
час и будет впредь лишившийся
работы человек/ И так все

ясно. Не правда ли?
— Пока не вышел закон о

занятости населения — иезра-

оотные никак не защищены.

Полемика, как известно, идет

по вопросу оо оплате. И хоть

решать не нам, я считаю нере-

альным получение 70 руолёи
временного пособия по иезра-

ботице ежемесячно, в наше

время это не деньги! Но есть

ведь и другие предложения •—

оплачивать 70 процентов сред-

него заработка в течение пер-

вых четырех месяцев, 60 — в

течение следующих четырех ме-
сяцев и 40 процентов до исте-
чения срока безработицы. Это
самый лучший вариант обеспе-
ченности безработных.

До сих пор на предприятиях
толком не знают, что конкрет-
но будет завтра. Так что циф-
ра эта весьма приблизительная
— о полутора тысячах безра-
ботных в ближайшее время.
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Сокращения ожидаются в уп-

равлении городского торга и

комбината общественного пи-

тания, на предприятии грузово-
го автотранспорта сокращается

ремонтная зона.

— А в шахтерской среде?
— В шахтерском объедине-

нии эти слухи о сокращении

категорически отрицают, на-

деясь, что шахты будут на до-

тации государства, ‘ планируют

даже набор.
- Так все же насколько

трудно придется оставшимся

без работы?
— Затруднения вызовет

трудоустройство работников
аппарата управления, свобод-
ных мест для них в городе го-

раздо меньше. Трудоустройство
высвобожденных рабочих осо-

бых затруднений не встретит.

В городе сейчас до 500 сво-

бодных рабочих мест. Вопрос
только в том, будет ли это по

специальности.
Очень важно, чтобы была

служба занятости населения в

городе, переориентирующая

на другие профессии, мы ее не'
создаем только потому, что

пока не знаем, кто будет ее

финансировать.
Многие предприятия не хо-

тят нас информировать о ва-

кансиях, так как наша служба
— платная, а я считаю, что она

должна быть на государствен-

ном обеспечении.

Интервью взяла

Н. ТОМС.

Отчеты и выборы в первичных организациях НПСС

Нынешняя отчетно-выборная кампания в

парторганизациях во многом отлична от пре-
дыдущих лет. Она проходит в обостренных
экономических условиях, в кризисной обста-
новке в партии, дошедшей до крайнего преде-
ла, — когда верхи не могут или не хотят
управлять ею, а низы, в силу утвердившихся
традиций жить по указке, не умеют и не ос-
меливаются что-либо предпринимать, когда
рядовой коммунист оказался в растерянности,
поставлен перед серьезным выбором. Все это
придает своеобразный характер всей жизни,
работе, в том числе и ходу партийного собра-
ния   любого, а не только отчетно-выборно-
го. Поэтому-то одним, ставшим чуть ли не

Девятнадцатое персональное
дело коммунисты рассматрива-
ли без заявления: Н. В. Ста-
ростенко — секретарь партбю-
ро — сообщила, что Т. М. Тю-
рина сдала партбилет, не оста-
вив заявления, с мая не плати-
ла членские взносы. Что это —

вызов своим же товарищам,
партийная неграмотность со
стороны Т. М. Тюриной? Но
Тамара Михайловна, помнится,
сама не один год возглавляла
парторганизацию, ее считали
искренне идейным партийцем.
Собрание посчитало необходи-
мым исключить ее из рядов
КПСС за неуплату членских
взносов.

Как поразительную неожи-
данность коммунисты восприня-
ли выход из партии по заявле-
нию отдельных своих товари-
щей, на которых всю жизнь
здесь равнялись, которые были
примером, сами воспитывали
молодых коммунистов, давали
рекомендации, как, например,
врач Л. Г. Алексеева с 38-лет-
ним партийным стажем, а так-
же другие врачи, специалисты
— бывшие пропагандисты. В
их адрес высказаны и сожале-
ние, и осуждение, и даже са-
мые жесткие слова. Но собра-
нию все же пришлось согла-
ситься и проголосовать, удов-
летворив заявления. В конце
концов — это личный выбор
людей, их убеждение. Сегодня
выйти из рядов КПСС — не
такой уж и поступок, куда от-
важнее совладать с собой, со-
браться с силами, включиться
в полезную , работу по сплоче-
нию КПСС, укреплению ее ав-
торитета и, в первую очередь,
авторитета своей первичкн.
Всего обиднее сидящим в зале
было от -того, что выходят са-
мые компетентные и работоспо-
собные люди. Значит, в этом и
партийная организация вино-
вата, оставившая каждого сво-
его члена наедине с самим со-
бой, значит, это не был коллек-
тив единомышленников, не был
он душой и опорой каждого.

Ход итогового собрания по-

обязательным, в повестке собрания в боль-
шинстве первичен является пункт о выбытии
из членов КПСС. Раньше, выдерживая разна-

рядку, принимали одного-двух человек, те-

перь же организации теряют своих членов

деоятками.

С этого началось и отчетно-выборное соб-
рание коммунистов территориального меди-

цинского объединения. Было зачитано 18 за-

явлений, свидетельствующих о разрыве с

членством в КПСС. Заявления разного содер-

жания, короткими фразами и подробным из-

ложением причин. Но мотив в основном один:

не согласны с политикой КПСС, а еще вернее

— г руководителями КПСС Союза и России.

Выступления коммунистов
также строились в основном во-
круг первого вопроса, вызвав-
шего столь разные чувства.

Г. Н. - Волков высказал твер-
дость своего единственного вы-

бора:
— Если даже коммунистов

будут расстреливать (к этому
ведь много призывают), не от-
ступлюсь от партии. Пройдет
время ослепления. Нет ведь
стоящего и конкурентоспособ-
ного движения или партии, ко-
торые бы превзошли КПСС.

НА ПЕРЕЛОМЕ
казал, что стабилизация орга-

низации еще не началась, что

есть и другие колеблющиеся.
Они не скрывают это и ставят

свой дальнейший выбор в зави-

симость от того, произойдут ли

кардинальные перемены в сти-
ле и методах руководства пар-

тией, бдни.м словом, отодвига-

ют время для поиска смысла.
Настораживает, что никто из

них не увязывает свое личное
с судьбой первичной организа-
ции, куда вступали, будем на-
деяться, на добровольной осно-

ве, где объединены многими

интересами трудовой и общест-
венной жизни. Никто из вы-

бывших не написал; что ему не
нравится что-либо в своей ор-

ганизации, не согласен с кем-

то, с чем-то. И не до конца

понятна их «правда», если ни-

кто не поимел мужества прий-
ти на собрание и открыто и

честно сказать товарищам о

своем решении.

Отсутствие на собрании вы-

бывающих из партии послужи-
ло поводом для критики дис-

циплины в первичной организа-
ции. О том, что она здесь не

очень крепка, говорит и тог

факт, что некоторые заявления

о выбытии написаны еще в ию-

не, но не рассмотрены, так как
собрания не состоялись, не бы-
ло кворума.

Довольно самокритичным

был и доклад секретаря парт-
организации объединения Н. В.
Старостенко. Иначе и не могло
быть, коль такая беда постигла
организацию. И все же партбю-
ро работало по всем необходи-
мым направлениям, организа-
ция жила в силу своих возмож-
ностей. Секретарь всему ак-
тиву сказала с трибуны спаси-
бо. За два года проведено 22
собрания, многие — совместно
с хозяйственным, профсоюзным
активами. . Проведено кусто-

вое собрание медиков с педаго-

гами по вопросам охраны здо-”
ровья детей. Основные вопро-

сы, которыми занималось бю-
ро, — идеологические. Работа-
ли 3 политсеминара, в которых

интересно и регулярно проводи-

ли занятия пропагандисты тт.

Анисимов, Врякова, Латышев
(но опять же посещаемость бы-
ла не всегда хорошей). Совме-
стно с обществом «Знание»
проведена паспортизация лекци-

онных аудиторий. На счету мно-

го и других полезных дел.

И все же на поверку оказа-

лось, что ими увлечены были
одни, другие же постепенно ухо-

дили от партийных дел, потом

некоторые — от уплаты член-

ских взносов, а там и совсем

нарывали с партией. Настоящим
«проколом» оказалась работа
с молодежью — признана не-
дееспособной комсомольская
организация, она объявила о

самороспуске.
Словом, все то, что сегодня

творится в нашей стране, кос-

нулось и общественных органи-

заций сланцевских медиков, от-
ложилось на самосознании каж-

дого члена коллектива. Теперь
же задача: как выжить, как
сохранить парторганизацию,

сделать ее боеспособной и ав-

торитетной в коллективе и в

городе. Как можно решить ее

— докладчик . представляет: уж

раз первички предоставлены са-
ми себе, значит, надо не уповать

на «всевышнего» и особо не

ждать помощи, а ориентировать-
ся на месте, всем необходимо
учиться и политике, и экономи-

ке, партийная организация дол-

жна служить человеку, отстаи-

вать его интересы. Иначе зачем

она? Необходимо работать во

взаимодействии с общественны-
ми организациями, важно «е об-
мануть человека в его надеждах

и в расчете на всякую помощь.

Надо сейчас сосредоточиться на

•моральном облике члена КПСС,
повести собственным примером.
То, что мы здесь, на собрании,
говорит о том, что партия су-
ществует.

— В 18-м году вступил в
комсомол, когда крестьян наде-
ляли землей. В 20-м отбирали
эту землю, а потом опять дали.
В такое время связал свою
жизнь с РКП(б). Не было ни-
кого, кто бы так защищал кре-
стьян, как большевики. Теперь
из партии бегут. А куда бежать,
к капиталистам под кнут? Неко.
торые хотят поднять над Роди-
ной трехцветный флаг. А зна-
ют ли, что под ним, под таким
флагом в Кингисеппе расстрели-
вали большевиков? Народ дол-
жен все же разобраться. Сей-
час уже сочувствия к .партии
становится больше от беспар-
тийных. наступает перелом. И
этим надо воспользоваться:
много работать, поднять авто-
ритет партии, — это выдержка
из выступления Ф. А. Чуркина.

Эмоционально и напрямую
говорил коммунист В. К. Абра-
мов, приводя свою точку зре-
ния на сегодняшнее положение
дел: бюрократизм съел ЦК и
Политбюро, съедает и партию.
Попробуйте, попадите на прием
к первому секретарю обкома
Гидаспову — не войдете. Лю-
бая деловая бумага, любое изо-
бретение будут лежать под
спудом бесконечное время. И
так во всем, потому что такова
наша система. У капиталистов
же все умное и прогрессивное
сразу же берется на вооруже-
ние/ там больше считаются с
человеком. Страной правит один
человек, один издает постанов-
ления, указы. И это самое
страшное. Пока в Политбюро
хаос, не будет порядка. А зна-
чит, и заявления о выходе из

партии еще будут.

Досталось на собрании и

Александру Невзорову, не-
зависимость которого, кажется,

уже перешла границы, который
слишком вольно обращается с

терминами, употребляет вместо

Ленинграда Санкт-Петербур£-_
вместо Октябрьской революции^
переворот и т. д.; и городскому
комитету КПСС, от которого

не видно практических мер и

смелых действий. Хотя бы и по

социальной защите человека, о

чем выдвигается в партии

главный лозунг. Сейчас недо-

статочно выступить перед ком-

мунистами о действительном
положении дел в КПСС, про-

копстатировать в общем-то уже

всем известные истины о пара-

лизованном состоянии в Полит-
бюро и ЦК КПСС и в резуль-

тате оставшихся без указаний
из центра низовых звеньях.

Все это не ново и настолько

затянулось, что даже очень хо-

рошее выступление и ответы

на вопросы секретаря горкома

КПСС Р. В. Хлебниковой вряд_

ли собранию придали оптимЕ
ма и надежды. Хотя, еще раз

подчеркиваю, основной костяк-

организации медиков, чувству-

ется, не изменил своих убежде-
ний и видит единственно бое-
способную силу — Коммуни-
стическую партию.

Очень хорошо о своих това-

рищах-коммунистах, о членах

партбюро отозвались М. И.
Нуртдинова, о тех, кто не гово-

рил много и обсуждал всякие

ситуации, а работал, честно вы-

полнял партийные поручения.

И это также на фоне, когда

многие, даже коммунисты, за-

нялись приобретением всяких

финских вещей, обзавелись
драгоценным металлом и кам-

нями. Ну, когда таким думать

о Родине, о ее судьбе?" Так
что, естественно, взгляды раз-

делились, сказала Мария Ива-
новна.

В ином плане построил вы-

ступление Н. Н. Жарков. Он
взял да и отчитался о том, как

он, начальник ГО, выполнял

свой партийный и служебный
долг. А работу он наладил.

* * *

В целом работа партийного
бюро признана удовлетвори-
тельной, новый состав избран
из семи человек. При избрании
секретаря члены бюро отдали

голоса поровну: зам. главврача

по детству М. В. Васильеву и

зав. лабораторией Н. В. Старос-
тенко. Выбор сделан с треть-

его захода: секретарем стал

М. В. Васильев, Нина Вацлав-
на — его заместителем

О. СВЕТЛОВА.
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О ДНА из многочисленных за-

бот школы — обеспечить
ребят пищей не только духов-
ной, но и материальной. В на-

шу эпоху пустых магазинов и

пустеющих холодильников это

немаловажное обстоятельство.
Видимо, ввиду этого выросла и

цена на горячее питание. Горя
чие завтраки, например, стали

уже стоить не полтора рубля в

неделю, а все два. Причина —

договорные цены на ряд про-

дуктов. Ну, не будем мелочить-

ся, ведь все же главное, что-

бы школьники наши были сы-

ты и получили необходимые
витамины и калории. Вот по-

чему мы и предприняли поход

по школьным буфетам и столо-

вым города. И, несмотря на ка-

жущееся на первый взгляд
сходство проблем, обнаружили
кое-что любопытное.

Итак, по грубой прикидке

примерно процентов сорок де-
тей питаются в школах органи-
зованно: сдают деньги на не-

попадало тем, кому назначено.

В других школах с отказами
пить молоко смирились п сле-

дят лишь за тем, чтобы его
хоть кто-нибудь выпил, неваж-
но — старший илц младший.
Оригинальное решение «молоч-

ной проблемы» нашли в школе
№ 4. Бесплатный стакан мо-

лока с кусочком хлеба или
булки может выпить кто угод-
но. «Есть дети, которые по
тем или иным причинам не

имеют денег на питание, — го-
ворит директор школы № 4
А, М. Сташевский. — Может
быть, в этом надо винить ро-
дителей, а может, и самих де-

тей. Но это дело второе. Я
считаю, самое главное — что-
бы ребенок мог хоть немного

перекусить в школе при любых
обстоятельствах. Пока нам

хватает 40 бутылок молока

ежедневно, нужно будет боль-

ше — закажем больше».

Возможно, кто-то усмотрит

...» КУШШ хоч
делю вперед, причем чем стар-
ше школьники, тем неохотнее

они это делают. Причины, ко-

торые назывались в беседах с

нами, практически везде одина-

ковы: далеко не всегда еда

вкусная, к тому же отказ от

«обязательного» меню сулит
хоть кое-какой выбор.

В четырех школах (не счи-

тая, конечно, интернатов) пищу

готовят в своих столовых, в

остальных — привозят. Слан-
цевские школы снабжает про-

дуктами столовая техникума,

лучкинские — столовые № 2
и № 4. Там, где пища привоз-
ная, проблем, конечно, больше,
и самая первая — далеко не

всегда удается привезти ее во-

время, чтобы успеть разогреть

перед подачей" на стол. В пят-

ницу 19 октября, например,

мы своими глазами убедились в

этом. В школе № 5 нарушился

график питания классов из-за

того, что машина пришла в

столовую не в 9 часов 20 ми-

нут, как положено, а в 10 ча-

сов 20 минут. К 11 часам успе-

ли покормить только самых

младших, а восьмиклассники,

уходившие на уроки труда, вы-

нуждены были завтракать на-

спех уже после того, как про-

звенел звонок. То же самое

произошло и в понедельник 22
октября, когда мы были в шко-

ле № 12. По словам директо-

ров школ В. А. Мурашкиной и

И. В. Ивановой, происходит
такое нередко — из-за того,

что СПОГАТ не может предо-
ставить вовремя машины для

перевозки пищи.

Конечно, поинтересовались

мы и меню. В сланцевских шко-

лах, независимо от того, где

готовят еду, оно одинаковое.

На предпоследнюю октябрь-
скую неделю в нем предусмат-
ривались каша, шницель, плов,

отварная колбаса, запеканка,
оладьи. В школе № 4 (Лучки)
кашей на этой неделе кормили

дважды. Приятный сюрприз

ожидал нас в столовой школы

№ 11. Мы с удивлением увиде-

ли в меню и капустный салат,
и свежие помидоры, и компот

из яблок (в других школах на
третье, как правило, кисели и

напитки из концентратов), Ока-
зывается, на два рубля в. не-
делю поесть можно по-разному,
если заботиться не только о

том, чтобы уложиться в общую
стоимость. Скажем, в той же

школе №11 порция сельди с
картофельным пюре стоит 11
копеек, причем гарнира пола-
гается 116 граммов. В школе

№ 4 к такой же на вид селед-
ке кладут лишь 100 граммов

пюре, зато стоит это уже 18
копеек. Мелочи? Но ведь имен-
но в них проявляется забота о

детях.

Столкнулись мы и с явным

нарушением. В школе № 6
попросили взвесить несколько

порций каши, взятых с уже на-
крытых столов. В каждой та-

релке из 200 граммов каши не-
доставало 70 — 80 граммов. За-
ведующая производством Н. В.
Князева объяснила это недо-
смотром, неопытностью раздат-

чицы. Хочется верить, что это

был единичный случай, но да-
же если так, сколько ребят в

этот день получили урезанную

порцию?

Кроме абонементного обслу-
живания, практически везде

можно купить порцию прямо в

буфете или столовой. Создает-
ся, конечно, шумная очередь, и

в тесных помещениях буфетов
школ № 5, № 4, № 12 тогда

буквально не повернуться. В'
пятой школе в одной тесной
комнате и буфет, и обеденный
зал, в перемену здесь порой
собирается около ста человек и

больше. Какая уж там культу-

ра питания! Стулья негде по-

ставить, ребята наспех едят

стоя, кое-как приткнувшись в

тесноте у стола.
Только в столовой школы

№ 11 увидели мы «альтерна-

тивное меню». Кроме обяза-
тельной программы по абоне-
менту, здесь всегда есть на

выбор еще несколько блюд, и
не удивительно, что в столовой
с удовольствием питаются и ре-

бята, и учителя, причем, нет

какой-то особой заботы о пого-
ловном охвате абонементным

обслуживанием. Успевает все

приготовить, накрыть на столы

и всех накормить повар-брига-
дир JI. А. Морысева вместе со

своей помощницей.

Очень мало в школы завозят

выпечку и прочий штучный то-

вар для свободной продажи.

Как сказала заведующая сто-

довой школы № 3 Н. П. Пуш-
кина, лучше она лишнюю сотню

котлет сделает и продаст же-

лающим, чем ребята будут же-

вать булки всухомятку. Но с

другой стороны — ведь бегают
ребята из третьей, четвертой
да и из других школ в ларьки

на улицу за той же самой ко-

пеечной булочкой. Бегают лег-

ко одетыми, простужаются, о

чем давно беспокоятся родите-

ли.

С целью упорядочить органи-

зацию питания во многих шко-

лах создают специальные со-

веты. В школе № 1 в конце

прошлого учебного года прове-

ли анкетирование старшекласс-
ников, чтобы выяснить, почему

они упорно отказываются ре-

гулярно питаться в столовой. В
ответах было много такого, что
могло сильно испортить на-

строение работникам столовой.
Но к чести своей, обижаться
долго здесь не стали, и нынче

претензий поубавилось. В шко-

ле № 12 решили знакомить

старшеклассников с меню на

предстоящую неделю накануне,
в субботу, чтобы они свой вы-

бор делали не вслепую.

В каждой школе есть ребята,
которые питаются бесплатно.
Мы не ставили своей целью
проверить, кто и как получает
эту льготу, но по словам руко-

водителей школ, не бывает от.

казов по заявлениям родите-

лей, подкрепленных актом об-
следования материальных усло-

вий семьи. И еще один инте-
ресный момент. Учащимся на-

чальных классов по назначению
медицинского работника пола-

гается бесплатное молоко. Как
составляются .эти списки, как

выпивается это молоко? Обще-
известно, что далеко не все на-

ши городские дети молоко лю-

бят. В школе № 11, впрочем,
особо привередничать не дают.

Как раз, пока мы беседовали с

работниками столовой, ребят
из своего класса привела пить

молоко Н. Ф. Павлюченкова.
Не во всех классах, может быть,
это делается столь организо-

ванно, но в школе стараются

добиться того, чтобы молоко

здесь известные нарушения.

Ведь по документам молоко

все равно оформляется на оп-

ределенных учеников. Но в

школе № 6, к примеру, мы

обнаружили, что не все ребята,
фамилии которых есть в спи-

сках на бесплатное молоко,

знают об этом. Списки состав-

лялись не по результатам ме-

дицинского обследования, а

классными руководителями. Не
будем судить, плохо это или

хорошо, поскольку результат

практически везде один: кто

хочет пить молоко — пьет, кто

не хочет — не пьет. Просто,
говоря о помощи ослабленным
детям, не будем переоценивать

целительную силу этого бес-
платного молока.

Несколько слов о помеще-

ниях, которые занимают столо-

вые и буфеты. Внешне они

везде имеют привлекательный
вид, нарядно оформлены. Ме-
бель, конечно, не ведде такая,

как в школе № 6, но в общем

вполне приемлемая, если не

считать, что в ряде школ ребя-

та едят стоя. Однако теснота

— это бич не только восьми-

летних школ. Ученикам школ

№ 1 и № 3, где свыше тысячи

учащихся в каждой, тоже тесно

в своих обеденных залах, таких

просторных на вид. Теснота

рождает спешку, толкучку, и, к

большому сожалению, нигде

мы не видели, чтобы ребята пе-

ред едой мыли руки.

И еще об одном. В каждой

школе работает по нескольку

десятков человек, о постоянных

перегрузках учителей всем хо-

рошо известно. А это означает,

кроме всего прочего, что учи-

телям (а большинство из них

женщины) некогда стоять в

очередях, часами ожидать в

магазинах товара. И надо бы

— пусть не каждый день, но

регулярно, дать возможность

работникам школы приобрести
в своем буфете или столовой

какие-то продукты для дома.

Это та самая конкретная забо-

та, которой пока очень не хва-

тает и взрослым, и детям.

С. ШИШКИНА.

Фото Ю. Терентьева.

АПТЕКУ
НАДО ЛЕЧИТЬ...

Если у кого-либо из

жителей города спросить,
где находится но-

вая аптека, вряд ли

услышим определенный
ответ. Начнем с того,
что пока неизвестно, ко-

му в голову при-

шла мысль располо-

жить ее на самом краю
новостроек, окнами в лес?
Еще большей тайной оку-

тано подписание акта о

приемке нового здания.

Терем это хоть и невысо-
кий, но достаточных раз-

меров, чтобы вместить

три учреждения: сбер-
кассу, молочную кухню и

аптеку. О сберкассе и

молочной кухне говорить

не будем. Они сразу от-

казались оправлять ново-

селье, так как оно не

сулило определенных с

этим праздником радост-

ных чувств. А вот новой

аптеке, которая должна

была раскрыть свои две-

ри для больных людей 3

сентября, а точнее ее за-

ведующей Нине Иванов-
не Семеновой, пришлось

«хлебнут ь радости» за

всех троих.

Помните песенку: «По-
толок ледяной, дверь

скрипучая. За шершавой
стеной тьма колючая...»?

Потолок в помещениях,
где в стерильных услови-

ях должны готовиться ле-

карства, покрыт черной
плесенью, и, в скором

времени, как грянут мо-

розы, станет ледяным. Со
стен осыпается краска.
Три раза строители пере-

делывали крышу, и не

смогли остановить водо-

пады, низвергающиеся на
пол.

Тьма в залах аптеки,

может, и не колючая, но

холод «собачий». Когда
подключалось тепло к по-

строенному рядом жи-

лому дому, аптеку просто-

напросто «отрезали» от

теплотрассы.
Осталось упомянуть о

«скрипучих дверях»! Они
действительно скрипят и

не хотят закрываться.

Причем, опять же неясно:

каким образом в комнате

сангигиены устанавливали
сантехническое оборудо-
вание, где дверь ко-

торая вместо того, чтобы
открываться наружу, от-
крывается вовнутрь.

Не хватит объема га-
зеты «Знамя труда», что-

бы перечислить все не-

урядицы, которые приш-

лось увидеть, посетив но-

вую аптеку. А что же

строители? Уж сколько

раз обращалась заведую-
щая и к заказчику, и к

исполнителю с просьбой
сделать все, наконец, «по

уму». Когда руководите-
лям надоедало слушать

жалобы, присылали рабо-
чих. В понедельник они

приходили. Вторник рабо-
тали. В среду — исчезали.

Заведующая пыталась вы-

яснить: когда ждать го-

стей снова? Ей отвечали:

«Конец недели! Придем
в понедельник».

Осталось назвать всех
тех, кто по долгу служ-

бы обязан поправить су-

ществующее положение
дел. Заказчиком аптеки

был сланцеперерабатыва-
ющий завод «Сланцы».
Строителем — СУ-322.
Уважаемые руководители
из вышеназванных орга-

низаций! Новая аптека

у школы № 6 ждет ва-
ших благодеяний. А ре-

дакция газеты, со своей
стороны, будет следить за

событиями до тех пор, по-

ка первый посетитель не

протянет работнице бу-
Диагу с надписью «ре-

цепт».

Д. ПОНОМАРЕВ.
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СВОДКА С 3 IIO 26
ОКТЯБРЯ

% В ночь на 3 октября на
складе на территории «Загот-
зерно» путем взлома замков
похищено 3 мешка с рисом.

ф Из сарая, расположенного
за общежитием в деревне Вы-
скатка, путем взлома похищено
12 кур.

ф 5 октября с 15 до 23 ча-

сов из квартиры первого этажа
дома 25 по улице Кирова пу-
тем проникновения через окно

похищен магнитофон «Маяк-
233-стерео» № 218993 и 13
кассет.

ф В ночь на 6 октября из

сарая во дворе дома- 1 1 по

улице Дзержинского путем

взлома похищены 5 кроликов.
ф В ночь на 7 октября из

автомашины марки «Мерседес-
Бенц», оставленной у дома 92
по улице I Мая, похищена маг-
нитола «АВА» корейского про-
изводства стального цвета с
кассетой к ней.

ф С 6 по 8 октября из по-
мещения убойного цеха в де-

ревне Выскатка путем отжатия
двери похищено 50 килограм-

мов мяса.

ф Из сарая в подвале дома

№ 2 по улице Климчука путем
взлома двери похищен мопед

«Мини-мокик» красного цвета
выпуска 1990 года, двигатель

№ 088733, рама № 06041.

ф В ночь на 9 октября из

помещения ЖЭКа № 1 похище-
ны: микрокалькулятор, 6 штук

шахтерских ламп, бланки кар-

точек покупателя в количестве
51 штуки.

ф 3 октября около 12 часов

дня от здания котельной ваво-

да резиновых изделий похищен

мопед марки «Рига-13», двига-

тель № Д2529, рама № 46888.

ф В ночь на 9 октября из

сарая в саду-огороде в районе
деревни Замошье путем подбо-
ра ключей похищено 18 кроли-
ков.

ф 8 октября с зернокомплек-

са, расположенного в деревне ’
Борки, похищено 6 мешков фу-
ражного зерна.

ф С 5 по 6 октября из са-

рая в деревне Овсище похище-

но 4 кролика.
ф С 9 на 10 октября из ин-

струментальной СРСУ завода

«Сланцы» похищены: две бен-
зопилы марки «Партнер», пе-

реносная электропила серого
цвета.

ф Из склада химикатов сов-
хоза «Аврора» путем срыва

замка похищено 3 бочки с хи-
микатом. Химикат вылит у

склада, бочки похищены.

ф В ночь на 1 1 октября из

сарая во дворе дома 71 по

улице Ломоносова путем срыва
навесного замка похищены
банки с компотами.

ф Из квартиры в доме 6 по

улице Спортивная путем взло-
ма двери похищены украшения
из золота: цепочка с кулоном,

перстень, печатка.
ф Из кабинета базы ОМТС

шахты «Ленинградская» при

неизвестных обстоятельствах
похищены два телефонных ап-

парата, один из них кнопочный.
ф С территории комбината

благоустройства совершен угон

автомашины ЗИЛ-130, которая
была обнаружена в районе
Николыцины.

фИз дачи в деревне Черно
неизвестные, выставив стекла,

похитили: два одеяла, прием-
ник ВЭФ-124, охотничий нож,

соковыжималку, две банки то-
матного сока.

ф В ночь на 13 октября из

клетки у дома в деревне Черно
похищено 3 кролика.

ф С 10 по 13 октября из

сарая во дворе дома 24 по ули-

це Свердлова путем срыва на-

весного замка похищен мото-

цикл «Ява-350», гос. знак 22-92
ЛОЕ рябинового цвета, двига-
тель № 011143, рама

№ 351059.

ф В ночь на 14 октября из

склада малого предприятия на

базе СУ-322 похищено не-

сколько рулонов линолеума на

сумму более 2000 рублей.

ф 13 октября около 12 ча-

сов на улице Банковская у на-
ходящейся в пьяном состоянии
3. А. Завьяловой неустанов-
ленный мужчина вырвал су-

мочку, в которой находилась

бутылка вина, '
ф 8 октября с 13 до 13 ча-

сов 30 минут из помещения
слесарки па территории завода

«Сланцы» похищен пропано-

вый баллом с редуктором,
ф 15 октября днем из квар-

тиры дома 30 по улице Ленина
путем взлома двери похищены:
часы-будилышк «Заря», часы

электронные, сумка красного
цвета, продукты питания, но-
жи, вилки.

ф 13 октября около 13 ча-

сов в лесном массиве в районе
деревни Рожки из незакрытой
автомашины «УАЗ» похищены:

рюкзак, бинокль, талоны на бен-
зин 150 литров, 30 литров

масла, офицерский ремень с

охотничьим ножом.

ф В ночь на 16 октября из

гаража СПТУ-57 путем отжа-

тия ворот с тракторов похище-

ны три аккумулятора 6-СТ-50.
ф В ночь на 17 октября из

гаража у дома 30а но улице
1 Мая путем взлома навесного

замка похищены аккумулятор и
13 магнитофонных кассет им-
портного производства.

ф С автогрейдера на терри-
тории гаража в деревне За-
гривье похищены две фары,
дворник’, разбито стекло.

ф На территории гаража

межсовхозного леспромхоза по-

хищено лобовое стекло с авто-

машины КАЗ и зеркало задне-

го вида с автомашины КамАЗ.
ф С 17 по 18 октября из са-

рая во дворе дома № 7 по

улице Спортивная путем под-
бора ключа похищено 80 ки-

лограммов свежей капусты.
ф 18 октября из металличе-

ского ящика у дома № 1 1 по

улице Ремонтников путем

взлома похищен газовый бал-
лон.

ф 19 октября из квартиры

дома 5 по улице Шахтерской
Славы после распития спирт-
ных напитков неустановленны-
ми лицами была похищена

женская бобровая шапка.

ф С 20 по 21 октября из

домика в саду-огороде в районе
третьего поселка путем срыва

навесного ■ замка похищены:
стол полированный раздвиж-

ной, коврик ручной работы
размером 1X0,5 метра и посу-
да.

ф В ночь на 22 октября у

берега реки Нарва в районе
деревни Отрадное похищен ло-

дочный мотор «Вихрь-30»,
№ СВ ЗР 8М 0164.

ф Из тумбочки в помеще-
нии склада райпо путем взлома

навесных замков похищены

деньги в сумме 3400 рублей.
ф Из склада базы шахты

«Ленинградская» путем срыва

навесных замков похищены две

четырехконфорные газовые
плиты.

ф С 19 по 22 октября из по-

мещения молочного завода по-

хищено 23 литра спирта. Все-
го за сентябрь — октябрь отту-

да же похищено около 60 лит-

ров спирта.
ф В ночь на 23 октября из

сарая подвала дома 7 по ули-

це Гагарина путем взлома две-
ри похищены продукты пита-

ния: варенье, зеленый горошек,
сгущенное молоко, кетчуп.

ф Из сарая у домй'МЗ по

улице Новосельская неизвест-
ные, взломав замок, угнали

мотоцикл «Ява-350», гос. знак

29-25 .'1(111, который через
двое суток был обнаружен в

районе СРСУ-6.
ф С 23 по 24 октября из са-

рая подвала дома 14 по улице

Чкалова путем . пролома до-
сок похищены: шесть банок ем-

костью 3 литра с клюквой, бан-
ки с вареньем и соленьем.

ф Из сарая подвала дома

4 по улице Климчука путем

срыва нетель похищены пус-

тые бутылки и банки емко-

стью 8 литра.

ф 24 октября около 18 ча-

сов 40 минут в маршрутном

автобусе № 1 была срезана
женская сумочка, в которой
находился паспорт на имя Ва-
сильевой Е. В.

ф С 14 по 19 октября из по-
мещения кооператива «Патри-
от» на улице Школьная, дом

№ 22 путем взлома двери по-
хищены: две двери и электро-
счетчик.

ф С 22 по 25 октября из са-
рая подвала дома 29 по улице

Свердлова путем подбора клю-
чей похищены: около 40 ба-
нок ягодного компота, 12 ба-
нок соленых огурцов.

ф В ночь на 26 октября из
подсобного помещения, распо-
ложенного в подвале районного
узла связи, похищены три пе-
реносных радиостанции

«КОРОТ».

Сланцевскнй уголовный розыск обращает
внимание жителей города на участившиеся
кражи продуктов питания из сараев и подва-

лов, особенно там, где нет внутренних запо-

ров и слабые двери. Обращаем внимание ра-

ботников жилищно-коммунальных контор на

то, что во многих домах общие двери в под-

валы не оборудованы соответствующими за-
порами. В случаях краж из таких подвалов

прокурору города будут направляться пред-

ставления для привлечения к ответственно-
сти лиц, отвечающих за это.

Уважаемые сланцевчане! Обращаем ваше

внимание, что более 50 процентов краж со-
вершается с целью продажи ворованого,
и покупают эти вещи и предметы не преступ-

ники, а нормальные жители нашего города.
Вот только один из последних примеров: ра-

ботник цементного завода Юрий Евгенье-
вич Пискунов покупает у ранее судимого

гражданина новый кнопочный телефон за 80
рублей (розничная цена данного телефона —-

205 рублей), который был похищен из каби-
нета кооператива «Рубин». Будет ли Пискунов
привлечен к уголовной ответственности за
скупку краденого или нет — это решат след-
ственные органы, но если подходить к дан-
ному факту с точки зрения человеческой мо-
рали, то всем прекрасно понятно, что нор-
мальный человек свой новый телефонный
аппарат продавать в три раза дешевле не бу^.
дет. Хочется также сказать, что в подобный
случаях краденые вещи и предметы изыма-
ются, и никто не возмещает ущерб купившему
эти вещи. Отныне о людях, скупающих кра-

деное, уголовный розыск будет регулярно со-
общать в печати.

Телефоны доверия уголовного розыска:

2-31-30, 2.30-97, 2-27-40, 2-38-90.

КРОССВОРД

ПО ГОРИЗОНТАЛИ, о. Че-
ловек, поглощенный страстью к
накоплению книг. 8. Яд. 9.
Насмешка, выраженная в скры-
той форме. 12. Официальное
посещение. 13. Небольшое суд-

но. 14. Спортсмен, идущий
впереди соревнующихся. 17.
Работник театра. 18. Перила
моста. 19. Вымышленная био-
графия разведчика. 21. Борьба
интересов вокруг какого-либо
дела, вопроса. 25. Цитрусовое
плодовое дерево. 26. Мешочек

для табака. 27. Быстро летаю-

щая птица. 30. Плотницкий
инструмент. 31. Учреждение
для приготовления, хранения и

отпуска лекарств. 32. Первен-

ство в каком-либо открытии,

изобретении.

ПО ВЕРТИКАЛИ: 1 . Баль-
ный танец. 2. Оборонительное
сооружение. 3. Крупный брил-
лиант. 4. Деревянный духовой
музыкальный инструмент. 6.

Некоторое количество, немного,

несколько. 7. Область естество-
знания. 10. Женские у краше

ния, сделанные не из драго
ценных камней и металлов. 11
Группа представителей, выра

жающая интересы государства
организаций, коллектива. 15
Отрезок прямой, соединяющий
две точки окружности. 16
Ткань, обычно идущая на под

кладку. 20. Один из первых
Маршалов Советского Союза
22. Раздел физики. 23. Мысли
тель. 24. Раздел медицины. 28
Все положительное, хорошее

полезное. 29. Человек крепко
го телосложения.

Составил Н. ОСТРОВ.

ОТВЕТЫ НА КРОССВОРД
опубликованный в № 206 «Зна
мени труда» 26 октября.

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: 7. Ле-
нинград. 8. Шшроскоп. 10. Ве-
неция. 11. Штатив. 12. Боксит.
16. Галактика. 18. Кобра. 19.
Кроль. 20. Акация. 21. Ата-
ман. 241 Орган. 26. Балет. 27.
Геометрия. 30. Метеор. 33.
Партер. 34. Шарабан. 35. Кон-
силиум. 36. «Гаудеймус».

ПО ВЕРТИКАЛИ: 1. Репе-
титор. 2. Анализ. 3. Манеж.
4. Лимит. 5. Моцион. 6. Госпи-
таль. 9. Дефект. 13. Кабриолет.
14. Акватория. 15. Трактат.
17. Троакар. 22. Пр07кектор.
23. Терренкур. 25. Нектар. 28.
«Кортик». 29. Карьер. 31. «Па-
рус». 32. Калам.

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА

Т елевидени е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 3 НОЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 9.30 —

Партнер. 10.00 — Человек.
Земля. Вселенная. 11.00 —

«Сказание о Сивуше». X. ф.
1-я серия. 12.30 — Прогноз.
13.00 — «Сказание о Сивуше».
X. ф. 2-я серия. 14.35 — Ми-
нуты поэзии. 14.40 — Ситуа-
ция. 15.10 — В мире живот-
ных. 16.10 — Забор. 16.25 —

Футбол. 18.20 — Мультфильм.
18.45 — Международная пано-

рама. 19.30 — Парламентский
вестник России. 19.45 — Пре-
зентация х. ф. «Унесенные вет-
ром». 21.00— Время. 21.40— На
чемпионате мира по шахматам.
21.55 — Программа с участи-
ем М. Задорнова. 23.30 —

ТСН. 23.45 — Вечернее музы-

кальное кафе.
* * *

01.10 — «Дни Турбиных».
X. ф. 3-я серия. Музыка в

театре, кино и на телевидении.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

«Умные вещи». X. ф. 1-я и

2-я серии. 10.25 — Док ф.
10.55 — ТВ о ТВ. 11.55 —Кол-
лаж. 12.00 — Теннис. 12.45—
Художественная гимнастика.
13.3.0 — Семья. 14.30 —Совет-
ская Россия. 17.00 — Контакт-
форум. 17.30 — Мультфильм.
18.00 — НЛО: необъявленный
визит. 19.00 — Под знаком

«Пи». Часть 1-я. 20.15 — Под
знаком «Пн». Часть 2-я. 21.00

Время. 21.40 — Дневник
сессии Верховного Совета

РСФСР. 22.40 — Под знаком

«Пи». Часть 3-я. 00.10 — «Ло-
вушка». X. фильм.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 2

ноября — «Она и дьяволы».

Начало в 18, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 2
ноября — «Храм любви». (Две
■серии). Начало в 18.10, 21 час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
2 ноября — «Силачи из То-
кио». Начало в 18, 20 часов.

«Человек дождя». (Две серии).

Начало в 21 час 45 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 2 но-

ября — «До свидания, дети».

Начало в 17, 19, 21 час.

Коллектив Сланцевского
завода резиновых изделий
выражает искреннее собо-
лезнование Таисии Степа-
новне Быстровой по поводу

смерти мужа.

Выражаем глубокое собо-
лезнование Ларисе Влади-
мировне Никифоровой по по-

воду безвременной смерти
мужа.

Одноклассники.

Выражаем соболезнование
родным и близким по пово-
ду кончины НИКИФОРО-
ВА Евгения Михайловича.

Шахтерская депутат-

ская группа.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

■ятняцам * субботам
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